

Actividad juvenil

Ante una provocación fascista.

La juventud libertaria "Faros" de Barcelona a todo la juventud revolucionaria de España

Juventud española! El fascismo, si no lo aplastamos, pronto será un hecho en España. Los fascistas se están organizando de una forma alarmante. Tienen dinero y tienen impunidad. Si no lo arrancamos de raíz del suelo hispano, cualquier día nos darán un disgusto. Ni razas, ni psicología libertaria. El fascismo se ha podido implantar en Italia, que es en todo muy parecido a España, y no es difícil que en Iberia, en un futuro no muy lejano, pueda también implantarse.

No divaguemos más; actuemos. Y actuemos tirando a la cobra. Con los fascistas no debe haber compasión. Toda compasión con ellos es una criminal idiotez. Bien sangrantes tenemos los ejemplos de Italia y Alemania. ¿Acaso en estos países tienen ellos compasión con los revolucionarios? No. Por lo tanto, nosotros hemos de hacer igual con ellos. "Ojo por ojo y diente por diente." Fascista que veamos, fascista que debe caer ametrallado por la juventud revolucionaria española.

He aquí una gran alhaja antifascista. No hace mucho, unos compañeros anarquistas de Zaragoza, persiguieron a unos jóvenes de la fascista Falange Española. Tumbaron a uno, y lo tumbaron, porque le tiraron a dar. Lo mismo debemos hacer todos los revolucionarios; especialmente la juventud. Nada de juegos. Hemos de tirar a dar! Y aquel que sienta escrúpulos, que se fije en la trágica situación alemana.

Frente Unico? Unidad revolucionaria? ¡Lo que queráis, siempre que sea en la calle! Habilidades políticas, no. Lucha revolucionaria, sí. Luchemos, peleemos, trabajemos por la libertad. Unámonos contra el fascismo; unámonos contra la burguesía. Pero en la calle. En la calle se ven los revolucionarios. En la lucha se ven los hombres. ¿Estás conformes, jóvenes revolucionarios? ¡Pues adelante! ¡Hurra, y a por ellos!

¿Qué un día se intenta hacer una revolución fascista? En seguida, socialistas, comunistas y anarquistas, todos a la calle; a impedir la manifestación. ¿Qué un puñado de fascistas quieren agredir a un revolucionario? Todos los revolucionarios a defenderlo. ¿Qué en cualquier momento una organización obrera o partido obrero, cree que es la hora de la revolución? Entonces, una delegación a las otras organizaciones o partidos para ponerse de acuerdo y lanzarse a la lucha.

Ento lo podemos realizar muy pronto. Se nos presenta una preciosa ocasión. Esta está en Madrid. La movilización o desfile fascista de El Escorial. Ese es un buen momento para iniciar la lucha revolucionaria antifascista. Y sobre todo, anticapitalista. ¡Estamos dispuestos a realizarlo! ¡Pues manos a la obra! Ese día, si el Gobierno no suspende el desfile, debe ser un día de protesta nacional. Las Juventudes Libertarias de Madrid, las Juventudes Socialistas, las Juventudes Comunistas, todas como un solo hombre a El Escorial, a pegar duro a los fascistas. Eso es el verdadero Frente Unico. Esa es la verdadera unidad revolucionaria. Esa es la verdadera lucha contra los fascistas y el Capitalismo. Pero a El Escorial no se debe ir a dar gritos subversivos. Se ha de ir a pegar. Y a pegar duro.

El día 8 de abril no solamente deben protestar y pegar las Juventudes revolucionarias de Madrid. ¡Van a protestar y pegar todas las Juventudes Revolucionarias de España. La protesta debe ir dirigida especialmente contra los Centros y Sociedades Tradicionalistas. Agrarias, de Acción Popular y de todo lo que huele a Fascismo y Reacción ultramontana. Conventos, Iglesias. Y no solamente los edificios y mobiliarios. También se ha de negar, con dureza, con crueldad, a todos los jóvenes — y no jóvenes — católicos y fascistas, sin miramiento alguno.

Frente Unico Obrero? ¡Sí, pero en la calle! ¡Unión contra el fascismo y la burguesía! ¡Sí, pero en la calle! ¡Ojo en la calle, es donde no se puede retroceder. En plena lucha se donde no cabe la trinchera ni la retirada por cobardía. Por ello, nosotros únicamente y exclusivamente admitiremos la unión de esta forma. Por ello nosotros iremos a esta especie de Frente Unico y nunca al Frente Unico que nos proponen. Lucha revolucionaria, sí. Habilidades políticas, no.

¡Recibiremos como respuesta un gesto afirmativo! En este caso, el día 8 de abril nos veremos. El día 8 de abril debemos vernos todos los revolucionarios. El día 8 de abril, día de la movilización fascista en El Escorial, si no la suspende el Gobierno, debe ser un día grandioso de grandiosa protesta proletaria.

Barcelona.

LA JUVENTUD LIBERTARIA "FAROS"

¿Qué hacer? Horas de lucha

El momento actual se presenta amenazador. Horas decisivas se aproximan. Si en este momento culminante salimos derrotados, la revolución bien la podemos dar por perdida. Y esto no debe ocurrir. Y esto no ocurrirá, si somos nervios y andantes. Porque solamente para los andantes, exclusivamente para los activos, será el triunfo.

En contra de lo que dicen algunos camaradas, el fascismo puede ser un hecho. Natural que no será el fascismo a base de elementos obreros, como en Alemania. En España el fascio lo integraría la clase burguesa y capitalista. Esta gente, cuando viene (y ya lo están viendo) que la revolución avanza vertiginosamente, no tendrán escrúpulos en abrazarse el fascismo.

El régimen fascista es el último baluarte del capital. Es su última fortaleza. Es su último tabique salvaje, a aquél que derrotando al fascismo, derrotaremos al sistema capitalista. Pero hemos de tener algo muy en cuenta: En España, el fascio lo impondrán tomando antes legalmente el Poder. Las declaraciones de Martínez Barrios sobre la conveniencia de la crisis y la formación de un Gobierno a base del radical Lerroux, del fascista Gil Robles y del agrario Martínez de Velasco, nos deben hacer meditar profundamente.

Y qué hacer para combatir a este incipiente monstruo? Acción, acción y acción. Y una acción tenaz, dura, constante. El fascismo es lo más criminal y monstruoso que en la Historia se ha conocido. Todas las armas, por crueles que sean, son dignas y buenas para combatir a esta negra plaga. Dondequier que haya un fascista, ha-

mos de ir a él y pisotearlo y aplastarlo como a un perro. No hemos de dejarles que hagan propaganda de ninguna clase. Desde el vendedor de periódicos fascistas hasta que intenten pegar pasquines y repartir manifiestos, pasando por los propagandistas de mitines, conferencias y banquetes, deben ser aplastados por la bota proletaria. Sin contemplaciones. Sin miedos. Sin sentimentalismo. Lo mismo a los mujeres que a los hombres.

Para lograr esto, hemos de hacer contra ellos una campaña amplia, tercera, profunda. Hemos de morirnos. Y sobre todo salir de bares y cafés. En los bares y cafés sólo conseguiremos detenciones. Hemos de salir de estos lugares. Hemos de propagar nuestras ideas, y especialmente la lucha contra el fascismo en la calle. Tengamos en cuenta que en la calle, después del último movimiento revolucionario, hay un ambiente muy favorable a nosotros — aunque algo desorientado — y por lo tanto nuestra campaña tendrá una gran amplitud y arraigo. Hemos de tomar la calle, porque la calle nos dará el triunfo.

¿De qué forma combatiremos al fascismo y al capital? La práctica nos enseñará el camino más corto y certero. Por lo pronto, ya tenemos una bonita fecha para empezar la lucha. Esa fecha es el día 8 de abril. Ese día, si la suspende la autoridad fascista de El Escorial. Ese día ha de protestar contundentemente toda la juventud libertaria española.

¡Lograremos aplastar al monstruo! La juventud tiene la palabra.

SANTIAGO FUENTES

Alta tensión

La juventud que nace entre risas y dolores, gozos y llantos de fabrica, hambre y siñas, no quiere quedarse rezagada ante el dinamismo que marca el barómetro de los acontecimientos.

Cada hora encierra, en si, una caja de sorpresas. El "gong" del tiempo no señala pausas. Los minutos son eternidad en movimiento. La vida marcha a velocidad cósmita; su tránsito está saturado de ritmo universal. Esta juventud — que opera con gestos, y empuja el mundo de cristal, de sus sueños, con sintonías rebeldes — lucha con desuado contra la niebla sombría, que obstruye el faro de la libertad.

Los estudiantes revolucionarios no traicionan a la justicia, ni tampoco a la historia. Tienen un abrazo a esa juventud heroica — dinamo de la revolución —, que se vale en campos y talleres. Les une un haz de identicas ansias.

La Universidad ha de ser una alianza más, que se oponga a los movimientos de la reacción. Las promociones despiertos que se oponen al mundo sobre almohadones blandos y telar de "dóllars", intentan consolidar un régimen subclonado y decadente, no obstante, serán arrojados de los campos de la cultura, por la juventud obrera y los estudiantes revolucionarios. ¡Alerta, y al ataque, juventud inquieto! No olvidemos la dictadura sangrienta que prepara esa clase de potentados y estafadores.

Organización y combatividad son las consignas, del momento, para la juventud revolucionaria.

A. S. P.
(Estudiante)

Dónde estás juventud?

Dónde está esa juventud ibérica, plena de entusiasmo, llena de optimismo?

Vengo en juventud que ya es rebeldía y ensimismado en silencio, que nosotros, los jóvenes falsos revolucionarios, lo esperamos con la sonrisa en los labios y los brazos abiertos, para estrecharla fraternalmente. Vengos todos los jóvenes a nuestro lado! Salgan de sus coquetas indiferencias, para luchar por la libertad de la Humanidad irreductible.

Aumentos todos nuestros esfuerzos juveniles; somos con coraje y virilidad, dar el empuje definitivo a esta sociedad repugnante, arcaica, malvada...

Acogamos todos con simpatía, la infauna intencionada del Comité Peninsular de Juventudes Libertarias, de dar publicidad, a un perdedor juvenil. Aportemos nuestro grano de arena, sin vacilaciones, para que en breve plazo, salga a la calle y se introduzcan en todos los rincones, penetre en los más apartados lugares, en todas partes donde haya un joven con ansias de libertad, y libertar a los demás...

Con voluntad tenaz, unidos, organizados sin demora, reuniones, discusiones, lecturas comentadas, charlas, conferencias, etc., todo expresado con un lenguaje sencillo, comprensivo.

Desechemos los viejos, que por desgracia, predominan y que nos otorgó regímenes oprobiosos y tiránicos.

Scamemos los nuevos jóvenes que marchan decididamente hacia la era de paz, de amor y de concordia.

Vengos los jóvenes a nuestro lado!

Cultos o incultos, que aquí estamos nosotros, que con asturidad y cariño encenderemos al que no sabe... lo primordial, para que se establezca su cerebro, y se dé cuenta de las crudidades que pueblan el Planeta.

¡Sea la bendecida juventud el faro que guie a las multitudes sofocadas; la antorcha que ilumine a los equivocados; el reloj que despierte a los dormidos, a los ignorantes y haga vibrar de rabia a los socialistas — ayer, aún, contrarrevolucionarios y traidores...

A. GARCIA LOPEZ

Tenemos para publicar intercambios artísticos revolucionarios, un reportaje sensacional y un notable manifiesto de la Federación Anarquista Ibérica. Por razones que ya comprendrán nuestros camaradas, se aplaza su publicación.

Administración

Desde el próximo número empezaremos a publicar relación de todos los giros recibidos durante la suspensión, desde el número 145 de TIERRA Y LIBERTAD que es el último que se publicó.

Indudablemente, que a causa del cambio de Administrador — que ya conocen nuestros lectores por circular —, se habrán producido algunas anomalías y alteraciones que corregiremos con la mayor rapidez.

Esperamos que todos nuestros correspondentes y camaradas nos disculpen y nos ayuden, advirtiéndonos los errores que puedan existir.

Dada la situación comprometida económicamente en que hemos quedado, recabamos de todos los camaradas y paqueteros que salden sus deudas con nuestra Administración, poniéndose al corriente.

Si así lo hacen quedará resuelta inmediatamente nuestra situación y tendremos el gozo de anunciar a todos los vastos proyectos editoriales que tenemos.

Se ha retardado algo la aparición del Suplemento. Esta carencia de medios económicos y el estar dedicado íntegramente al 8 de diciembre — causa por la cual se ha retrasado — nos ha obligado a aplazar por unos días su publicación.

Servicio de librería

S. Faure: Contestsión a una creyente ...	0'29
S. Faure: oce pruebas de la inexistencia de Dios ...	0'29
E. Malatesta: Entre campesinos ...	0'29
E. Malatesta: En el café ...	0'30
P. Kropotkin: La ley y la autoridad ...	0'29
I. Puente: Finalidad de la C. N. T. ...	0'35
I. Puente: Apuntes sobre Comunismo Libertario ...	0'29
Enilio Gante: Cancionero revolucionario ...	0'29
R. Mella: Organización, agitación y revolución ...	0'29
E. Recílos: La anarquía ...	0'29
C. Collero: Anarquía y Comunismo ...	0'15
Dr. N. Converti: Repùblica y anarquía ...	0'29
J. Bonet: Al servicio del Comunismo Libertario ...	0'29
G. S. T.: La C. N. T. ...	0'46
A. I. y la Revolución española ...	0'29
Dr. Juan Lazarte: La revolución sexual de nuestro tiempo ...	0'29
Almanaque de TIERRA Y LIBERTAD para 1933; profusamente ilustrado...	2'--
Almanaque de TIERRA Y LIBERTAD para 1934 ...	2'--
G. Molino: Correspondencia escolar (Isla) ...	3'--
J. Lazarte: La hora de las guerras ...	0'50
La Revolución social: hermosa alegría a ocho colores	1'50
Toque revolucionario (Isla) ...	1'50
I. Fabbris: Mi credo social ...	0'29
J. Sánchez Rosell: Abogado del obrero ...	4'--
A todo pedido superior a 5 pesetas, hacemos el 25 por ciento de descuento.	

Almanaque de "Tierra y Libertad" para 1934

Va a agotarse en breve el Almanaque de Tierra y Libertad para el año en curso.

Ecos y señales en ruta

(Vida de la primera página)

el espacio. Por la lejanía suscitamos los rumores de una orquestación guerra. La burguesía feudal se ha arrancado el velo demacratico. El fascismo se prepara. Las plazas de la bata militarista, se hacen cada día más perceptibles. La mano blanca de la injusticia se desliza sigilosamente, con el intento de imprimir el resorte de la dictadura.

El último movimiento creó una corriente de expectación grandiosa en los medios obreros, de la totalidad de los países capitalistas. El porvenir revolucionario, del pueblo español, está enrolado en la nave marinera de la C. N. T. y empalizada los senos hinchiados de su volvimiento, por el impulso inextinguible de la F. A. I. Sin embargo, hasta aquí, también, han llegado los murmullos revolucionarios de los socialistas — ayer, aún, contrarrevolucionarios y traidores...

No perdamos de vista estos sectores revolucionarios, que creen en el Parlamento puesto que en él continúan.

La insurrección no se improvisa, con discursos en las Cortes, ni artículos en los periódicos, se organiza, camaradas socialistas!

Cuidado con el lenguaje de los bonos y su consigna de "Frente Unico". Lo que se intenta es dividir el único frente capaz de oponerse a los planes sangrientos de las clases privilegiadas.

AGUSTIN S. PUERTOLAS

El éxito alcanzado, a pesar de haber sido casi anulado, debió tanto a su buena presentación, como a lo valioso y variado de su contenido y mérito de su precio.

Poesía, astronomía, cuentos rebeldes, ciencia, todos los conocimientos útiles los encontrarán nuestros lectores en este volumen.

El Almanaque para 1934 es una pequeña encyclopédia sociológica, científica, artística y revolucionaria.

Dibujos y reproducciones gráficas ilustran todas sus páginas. 200 páginas 2 pesetas, con el acostumbrado descuento.

Una circular y una petición

A mediados de diciembre la Redacción de TIERRA Y LIBERTAD remitió a distintos lugares donde se habían desarrollado los acontecimientos del día 8 de diciembre, la circular que abajo publicamos. Como a causa de la situación por la que atravesaba el país aquellos días, tememos la impresión de que no habrán llegado todas a su destino, la publicamos hoy para que sea contestada a la mayor rapidez.

He aquí la circular:

CAMARADA:

La Prensa y ante la imposibilidad de destacar un redactor que tome responsables y camaradas nos disculpa y nos ayuda, advirtiéndonos los errores que puedan existir. Dada la situación comprometida económicamente en que hemos quedado, recabamos de todos los camaradas y paqueteros que salden sus deudas con nuestra Administración, poniéndose al corriente.

Si así lo hacen quedará resuelta inmediatamente nuestra situación y tendremos la goza de anunciar a todos los vatos proyectos editoriales que tenemos.

Se ha retardado algo la aparición del Suplemento. Esta carencia de medios económicos y el estar dedicado íntegramente al 8 de diciembre — causa por la cual se ha retrasado — nos ha obligado a aplazar por unos días su publicación.